

**Periódico:** El Financiero.

**Título:** ¿Está ya controlada la tercera ola de la pandemia?

**Subtítulo:** Si tuviéramos una población vacunada de modo generalizado, no habría mayor problema. Pero, no es así.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** Quintana, E. (Agosto,23,2021). ¿Está ya controlada la tercera ola de la pandemia? [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3nNDDFa>

**Resumen:**

**¿Está ya controlada la tercera ola de la pandemia?**

Hay versiones de diversas autoridades que señalan que en México ya está controlada la tercera ola de la pandemia.

El récord de nuevos casos diarios en este periodo se presentó el pasado 18 de agosto, al reportarse 28 mil 953. En los días subsiguientes no se ha incrementado ese número, sino que incluso ha bajado un poco.

En una semana comienzan de manera generalizada las clases presenciales, [...] podríamos ver en septiembre un repunte a partir del aumento de la movilidad que traerá consigo el retorno a clases.

Si tuviéramos una población vacunada de modo generalizado, no habría mayor problema. Pero no es así.

Para quienes opinan que ahora los contagios ya no significan fallecimientos, resulta que el promedio de fallecidos diarios en lo que llevamos de agosto, que es de 588 personas, es el más elevado desde el mes de marzo.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.